

Stellungnahme zu einem Antrag öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 3 (Lindenthal)	23.04.2018

Sanierung und Herrichtung der alten Trauerhalle auf dem Friedhof Melaten Antrag der CDU-Fraktion in der Sitzung am 12.03.2018, AN/0294/2018

Die Bezirksvertretung Lindenthal hat in ihrer Sitzung am 12.03.2018 auf Antrag der CDU-Fraktion folgenden geänderten Beschluss gefasst:

„Die Verwaltung wird gebeten, die unter Denkmalschutz stehende alte Trauerhalle auf dem Friedhof Melaten zu sanieren und ergänzend als Kolumbarium herzurichten.“

Die Verwaltung nimmt hierzu wie folgt Stellung:

Bei der alten Trauerhalle handelt es sich um ein Objekt im Sondervermögen der Gebäudewirtschaft. Die Stadt hat ein großes Interesse daran, dass dieses Gebäude wieder instand gesetzt und friedhofsnah genutzt wird. Dabei wird die zukünftige Nutzung als Kolumbarium favorisiert.

Derzeit wird ein Ausschreibungsverfahren vorbereitet, um das Objekt im Rahmen eines Erbbauvertrages an einen privaten Investor weiterzuvermitteln, der die ehemalige Trauerhalle in Abstimmung mit dem Denkmalschutz saniert und zu einem Kolumbarium umbaut. Hierfür sind insbesondere die gesetzlichen Rahmenbedingungen zu ermitteln, die für dieses hochwertige Pilotprojekt gelten.

Die Ausschreibung erfolgt durch das Amt für Liegenschaften, Vermessung und Kataster. Zur möglichen Höhe der Umbaukosten fehlen Erfahrungswerte, da es auf städtischen Friedhöfen bisher keine Kolumbarien gibt.